



自公は戦争推進コンビ??!!!

自公の戦争立法合意

自民、公明は三月二十日「安全保障法制」の骨格合意。それは①集团的自衛権を法制化、先制攻撃にも参戦②国連平和維持活動PKO及び、米軍などの有志連合にも参加③全世界で米軍の後方支援④平時から自衛隊が米軍、他国軍の「武器等防護。正に戦争立法。

事前承認は「原則」

自衛隊派遣は「原則」として国会の事前承認。内閣が「原則」を解釈して自衛隊の参戦を決められる。

イラク戦争の時、米国は「イラクが大量破壊兵器を持っている」という嘘の情報で戦争を開始した。同様に「日本の安全が脅かされる」という情報だけで日本は参戦することに

なる。「安全を脅かす」という情報が秘密保護法で特定秘密に指定されると国会にも報告されない。これでは「国会報告」の意味もない。

国連安保理決議も不要とは、国連のルールは無視し米国が決めればそれに従うこと。

憲法九条は

他所の国の紛争に武力で介入すると泥沼に陥るだけ。現在のイラクを見れば明らか。憲法九条は「国権の発動たる戦争と、武力による威嚇又は武力の行使は、国際紛争を解決する手段としては、永久にこれを放棄する」とした。今こそ、この平和主義を世界に広める時であり、自衛隊の参戦の機会を増やす時ではないと思う。みなさんはどう思われますか？

世田谷線山下駅

東京都世田谷区

二〇一五年三月



今から約五十年前まで、渋谷から二子玉川まで玉電と呼ばれた路面電車が走っていた。東京オリンピックを機に、自動車交通の邪魔だと地下鉄にされた。三軒茶屋から、下高井戸方面へ向かう路線は「世田谷線」として残された。専用軌道だから渋滞関係なし。路面電車なので、改札からホームまで階段を上げる必要もない。お年寄りに優しい。いつも沢山のお客が乗っている。

この山下駅の近くに井伊直弼の墓のある大溪山豪徳寺がある。「大溪山」の下にある田圃だから「山下」と呼んだとか。立教大のHPに載っていた。今「山下町」という町名はないが、山下商店街、山下公園などがある。近くの小田急の駅名は「豪徳寺」となっている。